



Traditionelles Taekwon-Do Center Main-Taunus
Professionelle Kampfkunst u. Selbstverteidigungssportschule nach dem Lehrprinzip von
Großmeister Kwon,Jae-Hwa – Der Starke hilft dem Schwachen
Leitung: Oliver Lehmann 5.DAN
Kapellenstraße 50, 65830 Kriftel

Danksagung !

Zur Einladung „Abend des Sports 2017“

Herrn Staatsminister Axel Wintermeyer

Sehr geehrter Herr Staatsminister,

mit diesem Schreiben möchte ich ihnen meinen herzlichen Dank aussprechen.

Dies in ganz besonderem Maße, da wir als Vertreter einer absoluten Randsportart unermüdlich und seit mittlerweile fast 20 Jahren Philosophien asiatischer Budo Künste an die Menschen weitergeben . Selten haben wir dabei Ehrenwürden erfahren dürfen.

Unsere Arbeit gilt zwar nicht nur aber im besonderen gesellschaftlich wertschöpfend den Kindern und Jugendlichen. Hier erfolgt eine Weitergabe von Werten und Tugenden die tief in der Budo Welt verankerte Philosophien als Orientierungshilfe und positive Charakterprägung für unsere Nachkommen bedeuten.

Tugenden wie Zielsetzung und Zielerreichung, Durchhaltewillen, Vorbildlichkeit, Ordnung, Disziplin und Hilfsbereitschaft sind Aspekte die sie sicherlich auch schon aus den Inhalten der Budo Künste kennen oder zumindest davon hörten.

Werte wie Toleranz, Gerechtigkeit, Güte, Loyalität, Integrität, Solidarität werden in unserem Kampfkunstumfeld eingefordert und gelebt. Die positiven Ergebnisse die unsere Schülerinnen und Schüler unmittelbar an ihrer körperlichen und geistigen Entwicklung erfahren , bestätigen ihnen , das es gut ist was sie tun, wie sie sich verhalten und nicht nur sie selbst sind am Ende davon beeindruckt wie ihr Können und ihr Verhalten auf ihre Umwelt wirkt.

Ihre Einladung bedeutet für uns, das diese Aufmerksamkeit als weiterer Baustein zu sehen ist der dieses Werk stützt und stärkt und uns darin bestärkt hier noch mehr Kraft zu investieren. Sie haben viele unserer Schülerinnen und Schüler Stolz gemacht in dem sie uns jetzt durch ihre Aufmerksamkeit anerkannten.

Mit großem Dank für diese Wertschätzung verbleibe ich als heutiger Vertreter des traditionellen Taekwon-Do Center Main-Taunus und evtl. auch der vielen anderen traditionellen Taekwon-Do Schulen in Hessen mit ihren Schülerinnen und Schülern, Eltern und Freunden.

Hochachtungsvoll


Oliver Lehmann
Schulleitung / Großmeister 5.DAN



Tim Lehmann, 2. KUP repräsentierte die Jugendarbeit des traditionellen Taekwon-Do Center Main-Taunus beim Abend des Sports, am 28.06.2017 im hessischen Landtag, Wiesbaden